



清川

『子どもたち一人一人が
主役として輝く学校』

学校教育目標

『考える子（知）豊かな子（徳）強い子（体）』

キャッチフレーズ

『笑顔あふれ 心あったか 清川っ子』

重点（目指す子どもの姿）

【チャレンジ】【挨拶・感謝】【思いやりの心】

令和7年3月24日発行 No.25（文責 新津 貴裕）

令和6年度の修了にあたって

本日、帯広市立清川小学校第59回卒業証書授与式が行われ、最高学年として立派に役割を果たしてきた7名の6年生が、中学校へ旅立ちました（累計903名）。6年生のみなさん、そして、ご家族の皆様にご心よりお祝い申し上げます。ご卒業、おめでとうございます。

さて、今年度は重点教育目標を『子どもたち一人一人が主役として輝く学校～一人一人の自己有用感・自己肯定感を高める～』とし、【チャレンジ】【挨拶・感謝】【思いやりの心】をキーワードとして教育活動を推進してまいりました。私自身がこの清川小学校に赴任してからの2年間で、子どもたちの挑戦する姿、成長する姿、喜ぶ姿、友だちと笑顔で過ごす姿、友だちと協力し取り組む姿、うまくいかず涙を流したり悔しがったりする姿などをたくさん見てきました。2年間という時間で子どもたちは、こんなにも格好良く成長するんだなあをつくづく感じさせられました。

『笑顔あふれ 心あったか 清川っ子』という私の大好きなキャッチフレーズ通り、毎日たくさんの子どもの笑顔が見られましたし、学年の枠にとらわれず全校児童41名が仲良く遊んだり、清掃活動に取り組んだりする姿から温かい気持ちになりました。教職員も教育目標実現に向け、それぞれがよさや持ち味を発揮し教育活動に努めてくれました。保護者・地域の皆様には、様々な場面で力を貸していただき子どもたちを見守っていただきました。

日本ハムファイターズの新庄監督!?!ではありませんが、令和6年度の大航海も無事に終えようとしています。これも『チーム清川小』という船が威風堂々と安定した航海ができるよう、清川っ子41名の豊かな成長のためご理解・ご協力・お力添えいただいた『チーム清川小』の皆様のおかげです。1年間、本当にありがとうございました。心より、感謝申し上げます。

4月1日からは、新たなスタッフを迎え、令和7年度の大航海へと舵を切ることになります。昨年度に引き続き教職員が大幅に入れ替わりますが、教職員一丸となり、清川っ子が最善の学びができる環境づくりに努めてまいります。清川小学校の大航海はまだまだ続きます!今後とも、どうぞよろしく願いいたします。



4月の行事予定(3/20 現在)

- 8日(火) 着任式 第1学期始業式
第60回入学式
- 14日(月) バス徒歩指導
- 15日(火) 身体測定
- 16日(水) 身体測定 児童会①
- 17日(木) 全国学力・学習状況調査(6年生)
- 18日(金) 参観日 身体測定
- 22日(火) 全国学力・学習状況調査質問紙(6年生)
- 23日(水) 児童会②
- 28日(月) 朝会①
- 29日(火) 昭和の日



お世話になりました

PTA退会会員の皆様

今年度で清川小学校PTAを退会される皆様には、長きにわたり清川小学校の教育活動、並びにPTA活動への多大なるご協力を賜りましたことに深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

【退会会員の皆様】

様 ・ 様
様 ・ 様
様 ・ 様



異動・退職教職員あいさつ

先生（帯広市内の学校へ異動）

自然豊かな清川の地に6年間通わせていただきました。素直で元気な子どもたちと毎日楽しく活動することができ、幸せでした。また、保護者の方々も懐の深い方ばかりで、充実した活動ができたのは保護者の皆様のご理解ご協力あってこそだと思っています。清川で得たたくさんの思いを胸に、また新天地で頑張っていきたいと思えます。6年間ありがとうございました。

先生（帯広市内の学校へ異動）

清川小学校には6年間、勤務させていただきました。毎日が充実し、楽しく、あっという間に過ぎた6年間でした。この清川の地で出会った全ての子どもたち、保護者、地域の皆様に、心から感謝申し上げます。清川小学校で学んだことを、新天地で生かしていきます。またいつか、皆さんにお会いできる日を楽しみにしています。ありがとうございました。

事務職員（新得町内の学校へ異動）

4年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。豊かな自然に囲まれた清川で、温かい地域・保護者の皆さま、そして素直で元気な子どもたちと過ごせた時間は、私にとってかけがえのない時間でした。在職中は至らぬ点多々あったかと思いますが、多くの方々に支えていただき、心より感謝申し上げます。清川小学校のますますの発展を心より願っております。

校務員（退職）

この学校に赴任して嬉しかったのは、児童が私を名前で呼んでくれたことです。他の学校では、おじさんと呼ばれることが多く、呼ばれるたびに、私はおじさんという名前ではないぞと思っていたので、清川小学校の児童が矢萩さんと名前を呼んでくれ感謝！科学的にも相手を名前で呼ぶと相手への好感度や信頼を築く効果があるそうで、ネームコーリング効果と言われているそうです。

スクールバス運転手（退職）

今年度をもちましてスクールバスの運転手を退職することになりました。臨時運転手も含めて5年間お世話になりました。お子さん達の命を預かる仕事で、毎日プレッシャーを感じながらでしたが、それでもいつも見せてくれるお子さんたちの笑顔と、楽しいおしゃべりに心を癒やされながら楽しく運転をさせてもらっていました。短い間でしたが、お世話になりました本当にありがとうございました。

今年度末に3名の教職員が異動、市職員の方が2名退職することになりました。

本校の教育活動の推進にあたり、多大なるお力添えをいただきました保護者及び地域の皆様に感謝申し上げます。

なお、報道発表前（3月24日以降報道発表）であるため、異動先は市町村名のみとさせていただきますことをご了承ください。

